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ロータリーを実践し
 みんなに豊かな人生を
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CHANGE LIVES

■ 出 席 報 告 ■ 大 井 委 員

【６月25日】
在籍会員 36名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 27名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 87.10％

６月４日のＭＵを含む出席率 90.63％

◇ 2013年７月２日 第1096回例会(第1095号) ◇

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

７月８日(月) 西山、北山、金馬、北村(雅)、
成松各会員

会場：関西大学千里山キャンパス
中央体育館 図書資料室

時間：18：50～19：50
７月22日(月) 移動例会

金馬、成松両会員

本日の例会

今週の歌 「 君が代・奉仕の理想 」

卓 話 「 新年度挨拶 」

西 山 俊 明 会 長

新 井 性 哲 幹 事

次回例会のお知らせ(７月９日)

卓 話 「 １年を振り返って 」

寺 井 正 昭 直前会長

成 松 重 人 直前幹事

前回〔６月25日〕例会記録

会長の時間 寺 井 会 長
本日は、2012～2013年度の最終例会です。
１年間本当にありがとうございました。皆様のご

支援のお蔭でやっとこの日を迎えることが出来まし
た。
最終例会にあたり、報告させていただくことがご

ざいます。先週の例会終了後、米谷パスト会長を表
敬訪問させていただきました。米谷パスト会長は、

今年度会費を払っていただきながら、１回も例会に
出席されませんでした。芳賀パスト会長、渡辺パス
ト会長、西山会長エレクト、成松幹事と私の５名で、
宝塚ワシントンホテルでお話をしてまいりました。
米谷パスト会長は、冒頭から『クラブから、偉い人
が沢山来られて、私何かお叱りを受けるような事を
しましたかな？』との冗談から話が始まりました
が、往年の米谷節はいささかも衰えることがないお
元気さでした。ただ、足腰が少し悪いとのことで、
医者から外出の時は付添人を同行するように言われ
ている関係で例会は遠慮させていただいているとの
事でした。今後は年何回かクラブから送り迎えを検
討するので是非例会にお元気なお顔を見せてほしい
旨お伝えして帰ってまいりました。
それから、残念な報告ですが、岸本会員と内田会
員より退会届が出され、先程の臨時理事会で了承さ
れました。岸本会員、内田会員とも昨年の８月頃よ
り健康を害され、療養に努めてこられましたが、回
復が思わしくなく、止む無く退会を決意されたとの



事であります。１日も早い回復をお祈りいたします。
今年度の事業目標を100％達成できずに任期を終

えることは心残りでありますが、１年間私のつたな
い話を聞いていただき有難うございました。事務局
の濱谷さん、成松幹事はじめ会員の皆様のご支援の
お蔭と感謝しております。バトンをお渡しします
西山会長エレクトには健康に留意され、ご活躍され
ますことをお祈りし最後の会長挨拶とさせていただ
きます。有難うございました。

幹事報告 成 松 幹 事
◎吹田青年会議所より、『台所から生まれる家族の
絆』無料講演会開催の案内が参りました。
日時：７月６日(土)13：00～16：00
場所：吹田さんくすホール
講師：竹下和男氏
お申し込み方法等詳細は、事務局へお問い合わ

せください。

ニコニコ箱

新 井 会 員 寺井会長、成松幹事１年間ごくろ
う様でした。

東 　 会 員 寺井会長、成松幹事ご苦労様でし
た。

延 　 会 員 寺井会長、成松幹事お疲れさまで
した。

橋 本 会 員 寺井会長、成松幹事１年間大変お
つかれ様でした

今 村 会 員 寺井会長始め役員の皆様ご苦労様
でした。

栢 本 会 員 寺井様、成松様、役員の皆様１年
間有難うございました。

水 谷 会 員 寺井会長、幹事の皆様１年間ご苦
労様でした。有難うございました。

長 島 会 員 寺井会長、成松幹事お世話になり
ました。

成 松 会 員 １年間お世話になりありがとうご
ざいました。何とか終了できそうです。ホーム
クラブ出席100％達成できました。

西 本 会 員 寺井会長、成松幹事１年間おつか
れ様でした。

大 井 会 員 寺井会長、成松幹事、役員理事の
皆様１年間ご苦労様でした。

庄 瀬 会 員 寺井会長、成松幹事１年間ご苦労
様でした。

寺 井 会 員 １年間お世話になりました。感
謝！

渡 辺 会 員 寺井会長、成松幹事いよいよ最終
例会ですね。１年間お疲れ様でした。
山 会 員 寺井会長、成松幹事１年間ご苦労
さまでした。
八 橋 会 員 会長、幹事、御苦労様です。ゆっ
くりしてね。
本日分 86,000円
累 計 1,353,000円

関西大学ＲＡＣ第67回例会出席報告

成 松 会 員
日 時：６月24日(月) 19：00～20：00
場 所：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
出席者：成松、大井

ＲＡＣ会員13名、ＭＵ４名
テーマ：担当例会を考えよう
担 当：理事会（柳、森井、水谷）
目 的：①新入生にＲＡＣの例会のあり方を学ん

で貰う事
②来期の委員会ごとの活動の方針を考え
る事

内 容：ＲＡＣの先輩方に話を伺いながら各担当
委員の例会内容を考える

７月より、例会時間が18：50～19：50に変更とな
ります。
７月は例会の内容上、グループ制でなく指定の訪

問者とさせて頂きます。
昨日は、当クラブより大井会員、成松が出席いた

しました。
関大の初期のメンバーの来訪、地区のＲＡＣ委員

長、地区役員の来訪があり、新年度に向けた話し合
いが行われました。今後は、ＲＡＣメンバーの定着
化引き継ぎをスムーズにできるようにフォローをし
ていきます。

○北村(康)クラブ運営委員長、渡辺奉仕活動委員長、
北山広報委員長の「次年度方針」は、「クラブの
概況書」に掲載いたします。


